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• За ст рокой обязательств

ИТОГИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
С О Р Е В Н О В А Н И Я

П ОДВЕДЕНЫ итоги со
циалистического сорев

нования между различными 
подразделениями за 1974 
год. В соревновании на луч
ший факультет места распре
делились следующим обра
зом:

1 место — биолого-хими
ческий факультет,

2 место — физический фа
культет,

3 место — математиче
ский факультет.

Отрадно отметить, что ма
тематический факультет за
метно улучшил свою работу 
по всем показателям. На про
тяжении всего года шла с 
переменным успехом упор
ная борьба между математи
ками и физиками. По итогам 
за I полугодие матфак был 
впереди, но затем отстал от 
своего соперника всего лишь 
на 2 очка. На матфаке значи
тельно возросла обществен
ная активность сотрудников 
и студентов. Уверенной побе
ды добился биолого-химиче
ский факультет, а вот юри
дический явно сдал свои по
зиции.

По общеуниверситетским 
кафедрам первое место заня
ла кафедра иностранных 
языков, перевыполнившая 
свое обязательство по всем 
показателям. Так, сверх пла
на издан сборник разговор
ных тем на немецком языке 
и опубликована одна статья.

Лучшей среди факультет
ских кафедр признана кафед
ра физиологии растений и 
микробиологии, второе место 
за — кафедрой вычислитель
ной математики и третье ме
сто заняла кафедра физики 
твердого тела. Кафедра фи
зиологии растений и микро
биологии занимает ведущее 
место в подготовке студенче
ских научных работ, защи
щенных диссертаций и по 
выполняемой общественной 
работе.

По кафедрам обществен
ных наук первое место при
суждено кафедре философии 
н научного коммунизма.
Здесь работают над доктор
скими диссертациями — 2 
преподавателя, над канди
датскими — 4. 12 докладов 
этой кафедры, выполненные 
студентами, были представ
лены на краевую и на Все
союзную конференции. Опу
бликовано 12 научных работ 
и 15 сданы в печать.

Среди служб университета 
лучшей была признана биб
лиотека, которая по итогам 
года сумела опередить со
циологическую лабораторию.

В целом коллектив уни
верситета успешно справил
ся с выполнением принятых 
на себя социалистических 
обязательств в определяю
щем году 9-й пятилетки. Не
уклонно растет контингент 
научных работников. За ми
нувший год была защищена 
1 докторская диссертация, 
подготовлено 2 докторских и 
4 кандидатских диссертации. 
План направления сотрудни
ков на ФПК в этом году, как 
и в прошлом, нами выпол
нен полностью.

В развитии научных иссле
дований в университете име

ются положительные сдвиги. 
Подавляющее большинство 
преподавателей занимается 
хоздоговорными темами, объ 
ем которых достиг 430 тыс. 
рублей вместо 334 по плану 
В исследованиях по госбюд
жетной тематике участвова 
ли 232 студента. 1069 сту
дентов занимаются научно- 
исследовательской работой 
Представлено пять студенче
ских работ на Всесоюзную 
конференцию, 8 — на респу
бликанскую.

Много внимания уделя 
лось политико-воспитатель
ной работе. Прочитано 722 
лекции. Количество слуша
телей факультета общест
венных профессий достигло 
240 человек. Функционирует 
народный университет «Здо
ровье» и подготовлены к от 
крытию еще два факультета 
«Культуры» и «Правовых 
знаний».

Необходимо отметить, хо
рошую организацию консуль
тационной и других форм по 
мощи при подготовке к всту 
пительным экзаменам, кото
рые способствуют увеличе
нию числа студентов из рабо
чих и колхозников. На подго
товительном отделении зани
малось 100 человек, на под
готовительных курсах более 
1000 человек вместо плани 
руемых 800. В плане подго
товки к новому набору сту
дентов было прочитано 190 
лекций, проведено 37 экскур
сий и дней открытых дверей. 
Успешно велась работа по 
созданию для школьников 
старших классов Малой ака
демии, которая сейчас от
крыта. В работе ученическо
го научного общества оказа
на помощь школам № 64, 57, 
28.

Но в тоже время, слабой 
стороной в учебно-методиче
ской работе является еще 
значительный отсев студен
тов с дневного и вечернего 
отделений, что не позволяет 
достичь намеченного контин
гента студентов этих отделе
ний и срывает план выпуска 
на вечернем и заочном отде
лении. Основными причина
ми отсева являются: низкая 
успеваемость, пропуски заня
тий, слабая индивидуальная 
работа с отстающими, пере
грузка учебными занятиями, 
бесконтрольность организа
ции самостоятельной рабо
ты, недостаточная работа по 
обеспечению набора поступа
ющих в вуз.

Ничтожно малым остается 
число студентов (17), зани
мающихся по индивидуаль
ным планам, хотя для этого 
имеется хорошая база.

Слабым местом в нашей 
работе остается еще художе
ственная самодеятельность. 
Крайне неудовлетворитель
но обстоит дело со дачей 
норм ГТО, на день подведе
ния итогов сдали эти норма
тивы всего 270 человек.

На производственном сове
щании по принятию социали
стических обязательств на 
1975 год были отмечены все 
недостатки и намечены кон
кретные пути по их устране
нию.

В. ПОПОВ, 
зам. председателя проф
кома.

НА СНИМКЕ: студенты гр. Б-42. Эта группа заняла 1 место в соцсоревновании 
университета и 2 место среди вузов г. Красноярска. А совсем недавно гр. Б-42 за
несена в Книгу почета университета. Фото Г. РОМАНЮТЫ.

• Накануне обмена комсомольских билетов

З А  А К Т И В Н У Ю  
ПОЗИЦИЮ В ЖИЗНИ

Комсомольская организация 
преподавателей и сотрудников 
биолого-химического факуль
тета небольшая, всего 37 че
ловек. Наши комсомольцы ве
дут сейчас немалую работу к 
предстоящему обмену комсо
мольских документов: рас
сматривается выполнение ком
сомольцами своих обязанно
стей, личных комплексных пла
нов... Надо сказать, что все 
наши комсомольцы имеют по
стоянные и временные пору
чения и выполняют их добро
совестно. Все комсомольцы
охвачены системой учебы по 
повышению идейно-полити
ческого уровня.

Нашими активистами прове
дены соревнования по спор
тивному ориентированию и по 
лыжным гонкам. Создана 
команда по волейболу, орга
низовывается команда по шах
матам. Комсомольская орга
низация участвовала в подго
товке студенческого новогод
него «Голубого огонька», вы
пущено за семестр две стен
газеты «Феникс». Наши ком
сомольцы участвуют в шеф
ской работе, проводят нема
лую работу по набору слуша
телей на подготовительное от
деление, организовывают чте

ние цикла лекции на химиче 
ском отделении, принимают 
большое участие в работе 
микробиологического и гид 
робиологического кружка.

На факультете организова
на добровольная народная 
дружина (командир Н. Гаев 
ский). За период первого се
местра не было ни одного 
срыва дежурств. Активное 
участие в общественно-поли
тической жизни нашей орга
низации принимают комсо
мольцы Г. Еникеев, Л. Жарова, 
И. Михайлов, Е. Зингель, Т. 
Борисова и др.

Есть в нашей организации и 
недостатки, которые мы соби
раемся устранить в ходе под
готовки обмена комсомоль
ских документов. Неблагопо
лучно обстоят дела у нас со 
сдачей нормативов комплекса 
ГТО, наши комсомольцы не 
принимают участие в создании 
художественной самодеятель
ности.

Осуществляя эту работу с 
каждым комсомольцем инди
видуально, мы добьемся по
вышения трудовой и общест
венной активности... Обмен 
комсомольских билетов явит
ся боевым смотром рядов 
ВЛКСМ. Е. ДАВЫДОВ.

ВЗГЛЯД НА СЕССИЮ
Осталась позади жаркая по

ра сессии. Для студента это 
время упорного труда, куль
минация учебного семестра.

На юрфаке результаты сес
сии весьма удовлетворитель
ные. И по ряду показателей 
несколько выше прошлогод
них. Успеваемость составляет 
97 процентов. На факультете 
29 отличников и 134 студента, 
сдавших экзамены на «хоро
шо» и «отлично». Средний 
балл, по сравнению с прош
лым годом, возрос с 4 до 4,11.

Большая заслуга в том, что 
на факультете благополучно 
закончилась сессия, наших пре
подавателей: Б. Т. Базылева,
Ж. Н. Машутиной, Э. Г. Аба
кумовой, А. С. Горелика и дру
гих.

Следует отметить отличную 
учебу наших коммунистов. 
Среди них нет неуспевающих. 
Средний балл — 4,06.

100-процентной успеваемо
сти добились наши пятикурс
ники, при среднем балле 4,49.

У четверокурсников успевае
мость составила 86,6 проц. 
Средний балл — 4,17. Это да
леко не лучший результат, на 
который способен курс. И ви
на здесь ложится прежде все

го на самих студентов, слабо 
подготовившихся к экзаменам. 
Это результат слабой дисцип
лины и пропусков занятий. В 
этой связи кураторам групп 
необходимо провести опреде
ленную воспитательную рабо
ту среди студентов, а деканату 
усилить меры по наказанию 
прогульщиков и лодырей.

Но особенно неудачно, на 
мой взгляд, прошла сессия у 
первокурсников. Даже по 
сравнению с прошлым годом 
они выглядят очень уныло. На 
курсе всего три отличника. 
Средний балл по сравнению с 
зимней сессией прошлого го
да снизился с 3,96 до 3,8. А 
ведь к первокурсникам у нас в 
университете особая забота. И 
в том, что наши «малыши» не 
совсем удачно стартовали, ви
на, пожалуй, ложится прежде 
всего на комсомольскую орга
низацию факультета.

Организовать шефство над 
первокурсниками, помочь им 
разобраться в сложных вопро
сах учебной жизни — в этом 
первоочередной долг наших 
комсомольцев.

Б. ПРУДНИКОВ,
студент юрфака.

Жано/гама
новоаней

26 февраля в общежитии универ
ситета открылась комната боевой и 
трудовой славы. Здесь находятся 
портреты участников Великой Отече
ственной войны, карты боевых опе
раций, Книга почета университета и 
другие экспонаты. Но это только на
чало. Оформление комнаты будет 
продолжаться.

Большая просьба ко всем участни
кам войны: поискать у себя фото
графии военных лет и другие вещи, 
которые могли бы быть экспониро
ваны в этой комнате.

х х  х
Недавно состоялось заседание Со

вета НСО университета. На повестке 
дня заседания стояли вопросы, свя
занные с улучшением организации 
работы НСО, с проведением студен
ческих олимпиад на факультетах. Бы
ла заслушана информация о прове
дении научной студенческой конфе
ренции университета по обществен
ным и естественным наукам. На за
седании были 'высказаны замечания, 
внесены конкретные предложения по 
улучшению работы научных круж
ков университета на факультетах.

X X X

Состоялось заседание партийного 
бюро университета. На нем были 
обсуждены вопросы: «Об итогах зим
ней экзаменационной сессии в уни
верситете», «О работе с молодыми 
коммунистами», «О работе научно
студенческого общества на матема
тическом факультете» и другие.

По этим вопросам выступили ком
мунисты А. А. Кабанов, В. Н. Лукин, 
В. Е. Корноухое, А. С. Горелик и др.

По обсуждавшимся вопросам при
няты соответствующие постановле
ния.

х х х

24 февраля старший преподава
тель кафедры иностранных языков 
пединститута Г. А. Мартыш сделала 
интересное сообщение о своем 30-и 
дневном пребывании в Англии. Гали
на Алексеевна с большими подроб
ностями рассказала о традициях и 
обычаях англичан, о системе школь
ного и высшего образования в Анг
лии, о культурной жизни страны.

Собравшиеся с большим интере
сом прослушали рассказ Г. А. Мар
тыш, познакомились с английскими 
сувенирами и журналами. Особый 
интерес вызвали иллюстрации журна
ла с восковыми фигурами музея ма
дам Тюссо.

Г. ГУРТОВЕНКО.
X X X

Сегодня состоится очередное за
седание комитета ВЛКСМ универси
тета. На повестке дня —  восемь во
просов. В их числе такие, как: «О хо
де подготовки к обмену комсомоль
ских документов», «Утверждение 
штаба третьего трудового семестра, 
командиров и комиссаров ССО», 
«О ходе сдачи нормативов ГТО я 
комсомольской организации матфа
ка» и другие.



НА СНИМКЕ: Выпускники университета Т. Милошниченко и 
Е. Зингель занимаются научной работой на кафедре неорга
нической и органической химии. Фото Г. Романюты.

По ленинским местам
БОЛЕЕ 250 студентов и уча- 

дихся средних специаль
ных учебных заведений наше
го края 3 февраля отправились 
в увлекательную туристиче
скую поездку по ленинским 
местам.

Наш маршрут проходил че
рез Уфу — Куйбышев — Улья
новск — Казань — Ленинград. 
От университета нас ездило 19 
человек, 19 «счастливчиков». 
Нам это путешествие достави
ло истинное удовольствие, ста
ли богаче наши географиче
ские познания, мы узнали мно
го нового, связанного с место- 
прибыванием В. И. Ленина в 
этих городах.

В Уфе мы ближе познакоми
лись с интересной и героичес
кой биографией национально
го башкирского героя Салава
та Юлаева, которому постав
лен один из лучших памятни
ков на берегу реки Белой.

В Куйбышеве мы посетили 
дом-музей, где Ленин жил с 
1889 по 1893 гг. Неизгладимое 
впечатление произвел на всех 
Ульяновский мемориальный 
комплекс. Мы с волнением ос
матривали его, восторгались 
его архитектурой и думали о 
том как свято у нас все то, что 
связано с именем Ильича.

Казанский университет. Его 
стены помнят 17-летнего Во
лодю Ульянова... Мы осматри

вали аудиторию, в которой за
нимался студент Ульянов.

В полдень 10 февраля наш 
поезд прибыл на Московский 
вокзал города Ленинграда. 
Здесь мы побывали на экскур
сии в Петропавловской крепо
сти, осмотрели уникальный па
мятник — Петропавловский со
бор, где захоронен основатель 
города — Петр I. Вечером же
лающие посетили Малый ака
демический театр оперы и ба
лета, Дворец спорта, Мюзик- 
холл. На следующий день мы 
знакомились со всеми досто
примечательностями Ленин
града.

Рассказать о поездке в не
скольких словах невозможно. 
Кроме всего интересного уви
денного и услышанного, у нас 
завязалась дружба со студен
тами педагогического и поли
технического институтов.

Вся наша поездка прошла на 
высоком организационном
уровне. Было много вечеров 
отдыха, викторин, вместе пра
здновали дни рождения, выпу
скали интересные стенные га
зеты.

И если вы тоже пожелаете 
отправиться в такое же путе
шествие, уверяем, не пожале- 
етеі

В. ЮРЬЕВ, 
студент.

•  Тебе, первокурсник.

Если хочешь читать быстро...
Д ИНАМИЧЕСКОЕ чтение известно давно. Поразительно быстро 

читали Бальзак, Жан-Жак Руссо, Пушкин, Чернышевский... Мы 
знаем также по воспоминаниям современников, как читал Ленин.

Научно доказано, что человек может читать быстрее, чем обычно, 
в 6—7 раз, и это принесет только пользу — разовьет память, сдела
ет более компактным восприятие информации. Способность чи
тать быстро, «вскачь», динамично, после соответствующей трениров
ки может развить в себе каждый.

Многие читатели «субвокалируют», то есть при чтении шевелят 
голосовыми связками. Однако люди, читающие таким образом, не 
могут осилить более 150 слов в минуту. Кстати, это самая высокая 
скорость чтения вслух,

Оказывается, на скорость чтения накладывает свою руку «фоне
тизация». С детства, едва ребенок начинает читать, его обучают сна
чала «строить» из букв слоги, затем из слогов слова, потом уже — 
согласовывать слова в целые фразы.

Значит тот, кто хочет читать быстро, должен, вооружившись тер
пением и волей, учиться «схватывать» целые фразы, строки, абзацы 
текста. Для того, кто много читает, заставить себя читать быстрее, 
охватывая взглядом целую группу слов, не так трудно — действует 
принцип «узнавания». На нем и базируется современная методика 
обучения.

Вопрос о «скорочтении» становится все более важным. Сама 
жизнь побуждает читать нас быстрее, потому что за каждые 10 лет 
поток научной информации увеличивается в два раза, потому что 
90 процентов информации поступает к нам посредством зрения.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е
В МАРТЕ МЕСЯЦЕ В ОБЩЕ

ЖИТИИ УНИВЕРСИТЕТА БУДУТ 
ПРОВОДИТЬСЯ МЕРОПРИЯ
ТИЯ:

3 марта — «Социальный пор
трет студента».

(Кафедра философии. От
ветственные Л. Л. Шпак, Т. А. 
Ростовцева).

5 и 7 марта — литературные 
вечера.

(Библиотека. В. Н. Терская).
6 и 8 марта — тематические 

вечера отдыха.
(Профком. П. А. Политахин).
11 марта — беседа «Товар

но-денежные отношения при 
социализме».

(Кафедра политэкономии. 
Б. А. Иохелес).

14 марта — беседа о меж
дународном положении.

(Кафедра истории КПСС. 
Р. И. Юшкова).

18 марта «Об основах семей
ного законодательства».

(Кафедра гражданского пра
ва. В. П. Шахматов).

21 марта — беседа на юри
дическую тему.

(Ю. В. Иванов).
НАЧАЛО В 20 ЧАСОВ.

•К  30-летию Победы

НА ФРОНТЕ ТРУДОВОМ И БОЕВОМ
К ТО в университете не 

знает Иннокентия Про
копьевича Орешникова? До
брожелательное лицо, всегда 
приветливая улыбка. Это он 
встречает на вахте всех, при
ходящих в главный корпус 
КГУ.

У Иннокентия Прокопье
вича за плечами нелегко про
житые годы. Еще в детстве, 
семилетним мальчишкой, уз
нал цену тяжелому крестьян
скому труду. Да и вся его 
жизнь заполнена каждоднев
ным, всегда добросовестно и 
тщательно выполненным тру
дом.

Двадцать пять лет прора
ботал Иннокентий Прокопье
вич в торговой системе. И 
труд его, оцененный не раз 
и благодарностями, и грамо
тами, и ценными подарками, 
здесь помнят до сих пор. 
К. Д. Дудченко, ныне дирек
тор базы «Росглавкоопхоз- 
торга», под непосредствен
ным руководством, которого 
работал И. П. Орешников — 
тогда заведующий складом 
№ 3, говорит: «Знание дела, 
дисциплина и ответствен
ность всегда отличали Инно
кентия Прокопьевича Ореш
никова». Такой он в работе 
всегда, ветеран труда и вой
ны.

За четыре года до войны 
И. П. Орешников проходил 
военную переподготовку. 
Здесь, в Красноярске, при 
гарнизонном госпитале, про
шел школу санинструкторов. 
Это и определило его место 
в те суровые дни борьбы с 
фашизмом.

В августе 1941 года И. П. 
Орешников был направлен 
сначала в отдельный баталь
он выздоравливающих, за
тем — в 128 запасной стрел
ковый полк. И всюду — тя
желая санитарная работа, 
требующая выносливости и 
мужества.

В конце войны их полк пе
ревели во Львов, в окрест
ных лесах которого скрыва
лись бандеровцы — банды 
украинских националистов, 
прислужников Гитлера. Уча
стие в боевых операциях, 
оказание раненым первой 
медицинской помощи — все 
это входило в ежедневные 
«обязанности» санинструк
тора Орешникова.

...Пять братьев было в семье 
Орешниковых. В 1945 воз
вратился в родительский дом 
только один Иннокентий 
Прокопьевич.

Е. МИХАЙЛОВА.

ИЗ ПОЭТИЧЕСКИХ 

Т Е Т Р А Д Е Й
ВЛАДИМИР КУКОВЯКИН
Опять надвинулись дела 
Опять с рассвета до рассвета 
сгорает
каждый день дотла
как между пальцев сигарета.
Слоняюсь в четырех углах,
друзей неделями не вижу,
меня оклеили дела,
как тумбу старые афиши,
Хоть кто бы чудо

сотворил,
нагрянул в гости бы внезапно, 
но я от всех соблазнов

замкнут
на ключик крохотный в двери. 
Как жизнь бывает неправа, 
когда мы целый день во

власти
стола, липучего, как

пластырь —
рук от него не оторвать.
Нам некогда на мир

взглянуть
и, отключившись от работы, 
забросить все свои заботы 
побыть свободным пять минут, 
пройтись тихонько по весне, 
обрадоваться, что настала 
пора, когда сквозь рыхлый

снег
струится мартовская талость.

С порт

I TT ВА основных соревнования 
г А  проходили в период зим
них каникул студентов: Уни
версиада в г. Томске и первен-

Іство Министерства высшего и 
среднего специального обра
зования по лыжным гонкам в 
г. Омске.

( Получилось так, что сроки 
соревновний по лыжам в Том
ске и Омске совпали. Решено 
было послать две команды 
лыжников в эти города. Основ

ной состав поехал в Омск. Ес-

Ітественно, что к этим соревно
ваниям мы готовились очень 
серьезно. Были проведены 
двухнедельные сборы и сразу

I после них — отборочные со
ревнования, после которых, 
пожелав друг другу хорошего 
скольжения, высоких мест, мы 
разъехались.

І В Омске спортивную честь 
нашего университета защища-

ID  ОТ уже больше месяца, 
как наш город включился 

в конкурс городов «Лыжня-75 
зовет». Условия конкурса та
ковы: каждый город, включив-

Ішийся в этот конкурс, прово
дит среди жителей города сво
еобразные соревнования.«КИЛОМЕТРЫ»'

З Д О Р О В Ь Я

І Наш университет тоже вно
сит свой вклад в это соревно
вание. Проводится конкурс 
среди преподавателей, сотруд-

I ников и студентов. Условия: 
студентам надо пройти не ме
нее 100 километров, препода
вателям — не менее 50. Побе- 
дителей ждут призы.

( Карточки для участников 
можно получить на нашей 
лыжной базе на физическом 
факультете. Лыжная база ра-

Іботает все дни, кроме поне
дельника и пятницы с 10 до 15 
часов.

I Іервые итоги конкурса под

I ведут в конце февраля, оні 
будут опубликованы. Оконча 
тельные выводы — в конце 
марта. Лыжня ждет всех же

Е юлучить заряд бод 
доровья. СпешитеІ

Вцатель

ХРУСТАЛЕВ,
спортклуба.

НА ОТВЕТСТВЕННЫХ I 
СОРЕВНОВАНИЯХ I

ли спортсмены: В. Шумбасов,
В. Рыгалов, А. Светланов, В. 
Хрусталев, В. Чернышов, А. 
Сухомлинов, Г. Богданова, Л. 
Исарова, Т. Рузаева и И. Зай
цева. В Томске выступали Ю. 
Мешалкин, А. Аксеотин, А. 
Липатов, Е. Пынько и другие.

Основной нашей задачей на 
министерских соревнованиях 
было занять «золотую середи
ну», т. е. быть не дальше 20 
места, так как команды, заняв
шие места более дальние, не 
будут вызваны на эти соревно
вания в следующем году.

Борьба была на редкость 
упорной, шли в счет секунды. 
В итоге наша мужская команда 
заняла 6 место в состязаниях

31 команды, а группа лыжниц 
— 17 место.

Эти старты явились для нас 
хорошим экзаменом на спор
тивную зрелость, мы убеди
лись, что в следующем году 
сможем претендовать на бо
лее высокие места.

И в Томске наш второй со
став выступил довольно хоро
шо для своих сил. Ребята заня
ли 9 место. Это не следует 
считать неудачей, потому что в 
основном ребята занимаются 
лыжами всего год-два, но в 
Томске они все выполнили вто
рой разряд и, самое главное, 
«понюхали порох» больших со
ревнований.

Р. ВАДИМОВ, 
студент.

«Даешь Г ТО!»
D  ВОСКРЕСЕНЬЕ 16 февра- 

ля прошли соревнования 
по лыжам среди преподава
телей и сотрудников универ
ситета. «Даешь ГТОІ»— лозунг 
прошедших состязаний. Не
смотря на непогоду — силь
ный ветер и снег — собралось 
около 80 человек. К началу со
ревнований сила ветра немно
го спала, и участники соревно
ваний смогли подтвердить де
лом свою готовность к труду и 
обороне Родины.

Первое место на дистанции 
5 километров — за А. Садрее- 
вым (физический ф-т), на вто
ром — В. Сартаков (соц. лабо
ратория), третье — четвертое 
места поделили А. Потылицын 
(физфак) и В. Степанов) (мат- 
фак). Среди женщин на дис

танции 3 километра первой 
была В. Анехина (физфак), а 
дистанцию 2 километра лучше 
всех прошла Р. Кузьмина (физ
фак).

Следует отметить дружный 
коллектив социологической 
лаборатории, наиболее в пол
ном составе выступивший в со
ревнованиях. Хорошо был 
представлен математический, 
физический и биолого-химиче
ский факультеты. Всего 8 че
ловек участвовало в соревно
вании с юридического факуль
тета.

ТоварищиІ Не упускайте зим
нее время для сдачи норм. 
Будет объявлено дополнитель
ное время для сдачи норм ГТО 
по лыжам.

X. ВЛАДИМИРОВ.

і

Преподаватели и сотрудники на соревнованиях по лыжам.
Фото Е. Смирновой.
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